

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 154

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 154

1953

I. Nos. 2027-2033

TABLE OF CONTENTS

*Treaties and international agreements
registered on 13 January 1953*

	<i>Page</i>
No. 2027. International Bank for Reconstruction and Development and Mexico :	
Guarantee Agreement— <i>Comisión Project</i> —(with annexed Loan Regulations No. 1, Loan Agreement— <i>Comisión Project</i> —between the Bank and Nacional Financiera, S. A. and Comisión Federal de Electricidad, and Loan Regulations No. 2). Signed at Washington, on 6 January 1949	3
No. 2028. International Bank for Reconstruction and Development and Mexico :	
Guarantee Agreement— <i>Mexlight Project</i> —(with annexed Loan Regulations No. 1, Loan Agreement— <i>Mexlight Project</i> —between the Bank and Nacional Financiera S. A. and Comisión Federal de Electricidad and Loan Regulations No. 2). Signed at Washington, on 6 January 1949	81
No. 2029. International Bank for Reconstruction and Development and Belgium :	
Loan Agreement (with annexed Loan Regulations No. 1). Signed at Washington, on 1 March 1949	133
No. 2030. International Bank for Reconstruction and Development and Netherlands :	
Guarantee Agreement (with annexed Loan Regulations No. 1, Loan Agreement between the Bank and Maatschappij tot Financiering van het Nationaal Herstel N. V. and Loan Regulations No. 2). Signed at New York, on 26 July 1949	
Letter-Agreement concerning a partial cancellation of the loan and containing a revised amortization schedule. Dated at Washington, on 13 April 1950	
Letter-Agreement concerning a partial cancellation of the loan and containing a revised amortization schedule. Dated at Washington, on 10 January 1952	
Letter-Agreement concerning a completely revised schedule of projects. Dated at Washington, on 12 January 1952	178

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 154

1953

I. N° 2027-2033

TABLE DES MATIÈRES

*Traités et accords internationaux
enregistrés le 13 janvier 1953*

	<i>Pages</i>
N° 2027. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Mexique :	
Contrat de garantie — <i>Projet de la Comisión</i> — (avec, en annexe, le Règlement n° 1 sur les emprunts, le Contrat d'emprunt — <i>Projet de la Comisión</i> — entre la Banque, la Nacional Financiera S. A. et la Comisión Federal de Electricidad, et le Règlement n° 2 sur les emprunts). Signé à Washington, le 6 janvier 1949	3
N° 2028. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Mexique :	
Contrat de garantie — <i>Projet Mexlight</i> — (avec, en annexe, le Règlement n° 1 sur les emprunts, le Contrat d'emprunt — <i>Projet Mexlight</i> — entre la Banque, la Nacional Financiera S. A. et la Comisión Federal de Electricidad, et le Règlement n° 2 sur les emprunts). Signé à Washington, le 6 janvier 1949	81
N° 2029. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Belgique :	
Contrat d'emprunt (avec, en annexe, le Règlement n° 1 sur les emprunts). Signé à Washington, le 1 ^{er} mars 1949	133
N° 2030. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Pays-Bas :	
Contrat de garantie (avec, en annexe, le Règlement n° 1 sur les emprunts, le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Maatschappij tot Financiering van het Nationaal Herstel N. V. et le Règlement n° 2 sur les emprunts). Signé à New-York, le 26 juillet 1949	
Accord par lettre concernant une annulation partielle de l'emprunt et contenant un tableau d'amortissement révisé. Daté de Washington, le 13 avril 1950	
Accord par lettre concernant une annulation partielle de l'emprunt et contenant un tableau d'amortissement révisé. Daté de Washington, le 10 janvier 1952	
Accord par lettre concernant une liste de projets complètement révisée. Daté de Washington, le 12 janvier 1952	179

	<i>Page</i>
No. 2031. International Bank for Reconstruction and Development and India :	
Loan Agreement— <i>Railway Project</i> —(with annexed Loan Regulations Nos. 1 and 2). Signed at Washington, on 18 August 1949	
Exchange of letters constituting an agreement concerning partial cancellation of the loan. New Delhi, 12 May and 10 June 1950, and Washington, 18 May 1950	269
No. 2032. International Bank for Reconstruction and Development and Colombia :	
Guarantee Agreement— <i>Agricultural Machinery Project</i> —(with annexed Loan Regulations No. 1, Loan Agreement— <i>Agricultural Machinery Project</i> —between the Bank and Caja de Crédito Agrario, Industrial y Minero, and Loan Regulations No. 2). Signed at Washington, on 19 August 1949	329
No. 2033. International Bank for Reconstruction and Development and India :	
Loan Agreement— <i>Agricultural Machinery Project</i> —(with annexed Loan Regulations Nos. 1 and 2). Signed at Washington, on 29 September 1949	
Letter-Agreement concerning partial cancellation of the loan and a revised table of amortization. Dated at Washington, on 10 October 1951 . .	393

	<i>Pages</i>
N° 2031. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Inde :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif aux chemins de fer</i> — (avec, en annexe, les Règlements n° 1 et n° 2 sur les emprunts). Signé à Washington, le 18 août 1949	
Échange de lettres constituant un accord concernant une annulation partielle de l'emprunt. New-Delhi, 12 mai et 10 juin 1950, et Washington, 18 mai 1950	269
N° 2032. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Colombie :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif au matériel agricole</i> — (avec, en annexe, le Règlement n° 1 sur les emprunts, le Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif au matériel agricole</i> — entre la Banque et la Caja de Crédito Agrario, Industrial y Minero, et le Règlement n° 2 sur les emprunts). Signé à Washington, le 19 août 1949	329
N° 2033. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Inde :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif au matériel agricole</i> — (avec, en annexe, les Règlements n° 1 et n° 2 sur les emprunts). Signé à Washington, le 29 septembre 1949	
Accord par lettre concernant une annulation partielle de l'emprunt et un tableau d'amortissement révisé. Daté de Washington, le 10 octobre 1951	393
